



Tram 154



Numéro paru au début de mai 2023

Compte 64 pages, 87 photographies dont 41 en couleurs et 3 tableaux

Le renouvellement du parc des véhicules du réseau de Berne se prépare: La compagnie Bernmobil a réceptionné son premier tramway de type Stadler Tramlink qui préfigure une livraison de 37 unités en versions mono et bidirectionnelles. Elle a également reçu son premier exemplaire d'un lot de six autobus articulés électriques de type Irizar.

À Zurich, une double page hautement colorée est consacrée aux préparatifs et au départ vers l'Ukraine d'une première tranche de huit véhicules de type Tram 2000. La Ville a également donné son consentement à l'acquisition de trolleybus supplémentaires. En revanche, à Lucerne, la communauté de transport VVL bloque désormais le processus d'acquisition de 26 trolleybus articulés pour des motifs spécieux.

Sur le réseau de Lausanne, la barre symbolique des 100 trolleybus est à nouveau franchie, après plusieurs années de disette. Nous profitons de l'occasion pour publier un état mis à jour du parc des trolleybus. Nous faisons en outre le point sur le réseau électrifié des TL et sur ses nombreuses lacunes qui compliquent l'exploitation.

La compagnie du chemin de fer Lausanne – Echallens – Bercher (LEB) voit grand! Les projets sont nombreux avec notamment un nouveau projet de tronçon en tunnel, du matériel roulant supplémentaire ainsi que la construction d'un second dépôt et d'un îlot de croisement.

Le réseau des tramways de Genève poursuit sa croissance. Plusieurs images présentent l'état d'avancement du chantier de la future section entre le Grand-Lancy et Plan-les-Ouates. Celle-ci doit ouvrir à l'exploitation en décembre 2023. Par ailleurs, l'Association genevoise du musée des tramways (AGMT) fête son jubilé en 2023 et présente, dans ce cadre, un véhicule plutôt singulier datant de 1913 tout fraîchement restauré.



Winterthur: Le 22 mars 2023, le trolleybus articulé 133, à peine sorti des usines de Hess, dessert l'arrêt St. Urban. Le véhicule est habillé d'une publicité pour la chaîne de télévision locale Teletop. Photo extraite de Tram n° 154, page 8.

Prise de vue: Monika Krauer



Neuchâtel (Trans N): Le 25 juin 2022, le trolleybus articulé 149 descend la rue des Bercles avec les perches abaissées, une contrainte qui n'est désormais plus indispensable pour traverser le carrefour des Terreaux. Photo extraite de Tram n° 154, page 61.

Prise de vue: Vincent Borel